

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## Mexiquenses unidos

La nota es que PRI, PAN y PRD no entregarán la plaza. Van a pelear con todo para detener la acometida de Morena sobre el Estado de México.

La verdad fue una sorpresa que las dirigencias estatales de los tres partidos se hayan juntado para hacer el anuncio. Es una decisión política de altos vuelos, que impactará en el 2023, pero también en el 2024 pues la elección del Edomex tiene vasos comunicantes con la presidencial.

**No será sencillo conformar la alianza ya que supone que varios personajes políticos depongan sus legítimas aspiraciones por un fin superior: una posibilidad real de ganar.**

A partir de la masiva marcha en defensa del INE y la reacción furibunda de Palacio Nacional, los partidos han cambiado su perspectiva, su punto de vista. Les quedó claro que la clave para ser realmente competitivos es ir juntos.

Ante una competencia reñida entra la coalición de Morena y la de Vamos por el Edomex, los reflectores se dirigen hacia el MC y Juan Zepeda, el fiel de la balanza.

### La batalla de los autobuses

Competitivos como son, con ganas de granjearse las simpatías del líder del movimiento, que da señales de querer quedarse indefinidamente al mando, morenistas de todo el país enriquecerán a los dueños de autobuses ya que rentarán cientos, acaso miles, para acarrear gente que asista a la mega contramarcha del 27 de noviembre.

**Oaxaca y Guerrero ya anunciaron desplazamientos masivos al altiplano. Los oaxaqueños hasta pusieron sobre la mesa una cifra: 20 mil personas. Los estados mencionados están relativamente cerca de la CDMX, pero cómo le harán los morenistas de Baja California o de Quintana Roo que están a un día de camino por carretera.**

¿Cuánto dinero costará la movilización desde los estados morenistas? ¿No hay otro destino mejor para todos esos recursos?

Y todo para tratar de opacar a marcha en defensa de INE, que ya hizo su tarea.

### Un valiente en San Miguel Totolapan

No fue sencillo el proceso para elegir a un nuevo alcalde en San Miguel Totolapan, después de la masacre que les costó la vida a 20 personas, entre ellas el ex alcalde y su padre, que también había sido alcalde, Conrado y Juan Mendoza, respectivamente.

Por un tiempo nadie levantó la mano para asumir el cargo y tuvo que ser el gobierno estatal, que encabeza Evelyn Salgado, quien presentara una terna al Congreso estatal para nombrar una nueva autoridad.

**Fredy Vázquez, un síndico perredista, se ganó la rifa del tigre. Hay en la localidad, a pesar de la presencia de fuerzas federales, una sensación dominante de temor pues sicarios de diversas bandas criminales que operan en la región, están esperando el momento oportuno para regresar.**

Dicen allá que Fredy aceptó el reto, pero pidió garantías plenas a la gobernadora para él y su familia. No es para menos.

### Una avalancha de votos

¿Se vale pedir desde Palacio Nacional votos para la coalición gobernante en la elección del 2024, desde noviembre del 2022?

Parece un acto anticipadísimo de campaña y que además uso recursos públicos para promover una opción política.

**El presidente, si nadie le saque tarjeta amarilla, dirá: voy derecho y no me quito y por favor den a la transformación una avalancha de votos.**

El presidente pidió una avalancha de votos para ganar la Presidencia y la mayoría en el Congreso. La oposición ya comenzó desde ayer mismo a explorar si el tema compete, o no, a los organismos electorales para que se pronuncien sobre el tema.

Si todo se vale, en poco tiempo nada tendrá valor.

